

FABKİM NET

SEMENT MƏHLULU VƏ LƏKƏ ÇIXARICI MADDƏ

MƏHSUL HAQQINDA: Tərkibində hidroxlor və fosfor turşusu var. Sement qalıqlarını çox qısa müddətdə çıxarır. Keramik plitələr (yer, divar, farfor plitələr) və bu kimi döşəmə materiallarının üzərində qalan dərz qalıqları və inşaat sonrasına ləkələrə uyğundur. Turşulara qarşı həssas təbii daşlar (traverten, mərmər, təbii qranit) ilə çini və əl işi keramikalar üzərinə tətbiq edilmir. Tərəddüd etdiyinizdə səthin kiçik bir hissəsində ön yoxlama keçirilməsi məsləhətdir.

İSTİFADƏ QAYDASI: Kirlilik səviyyəsindən asılı olaraq, məhsulu birbaşa və ya 1-5 həcmə qədər su ilə həll edərək istifadə edin. İstifadədən öncə səthi isladın. Bez, süngər və ya fırça vasitəsilə səthi yaxşıca ovuşturun. Təsirini etməsi üçün 5-10 dəqiqə gözləyin, daha sonra səthi bol su ilə yuyun. Tətbiqindən öncə və sonra tərkibində turşu-qələvi olan kimyəvi təmizlik vasitələrindən istifadə etməyin. Mexaniki yolla məhsulun təsiri artırıla bilər. Gərəkdiyi halda proseduru təkrarlayın. Abraziv məhsuldur.

Bidonu, ağız möhkəm bağlı halda uşaqlardan uzaq tutun, havalı yerdə saxlayın.

Tətbiq zamanı gözlərinizi və əllərinizi qoruyun, dəri və göz ilə təmas etdikdə, dərhal bol su ilə yuyub həkimə müraciət edin. Ciddi yanmalara səbəb ola bilər. Məhsulu və buxarını iyləməyin, nəfəs yollarını qıcıqlandırır. Münsib qoruyucu paltar geyinin, əlcək, gözlük və maska taxın. Turşulara davamlı olmayan materialların üzərinə çəkməyin. Metal səthlərə (alüminium, inoks paslanmaz polad, dəmir, xrom, mis və b.) birbaşa təmas qaralma (oksidləşmə) əmələ gətirir. Abraziv təsirinə görə məhsulun buxarının metal səthlərlə təmasını əngəlləyin. İşləyəcəyiniz məkanı yaxşıca havalandırın. Tətbiq zamanı əmin olmadığınız hallar üçün texniki servise müraciət etməyiniz xahiş olunur.

| | |
|------------------|---|
| S1/2 | Kilid altında və uşaqlardan uzaq yerdə saxlayın. |
| R20/21 | İylənməsi və dəri ilə təması sağlamlığa zərərliyə. |
| R36/37/38 | Gözü və nəfəs yollarını qıcıqlandırır. |
| R42/43 | Gözlə təmas və iylənmədə həssaslıq tələb edir. |
| S24/25 | Göz və dəri ilə təmas etdirməyin. |
| S26 | Gözlə təmas etdikdə bol su ilə yuyun və həkimə müraciət edin. |
| S28 | Dəri ilə təmas etdikdə bol su ilə yuyun |
| S38/39 | Havalandırma olmayan yerlərdə maska və ya xüsusi avadanlıq istifadə edin. |
| S45 | Qəza vəziyyətində, özünü pis hiss etdiyiniz halda, həkimə müraciət edin (ehtiyac olduqda etiketi göstərin). |
| S46 | Uduşduqda dərhal həkimə müraciət edin və bu etiketi göstərin. |

LIQUID TILE CLEANING MATERIAL

DESCRIPTION: Contains hydrochloric and phosphoric acid. Removes rapidly all cement residues. Convenient for use on wall, floor and porcelain tiles. Do not use on natural stones, marbles, travertine and enamel surfaces sensitive to acids. As it's a highly corrosive product in case of doubt, test beforehand on a small surface.

DIRECTIONS FOR USE: Use the product either purely or diluted with 1-5 volumes of water, according to the level of dirtiness. Damp the surface beforehand. Apply the mixture with the aid of cotton cloth, sponge or a brush. Let the product act for 5 to 10 minutes, afterwards immediately rinse with abundant clean water before the product dries completely. Do not use acid-alkaline cleaning products before and after use of **FABKIM NET** (avoid evaporation). The efficiency of the product can be accelerated by a mechanical cleaning. Corrosive product. Keep out of reach of children under protective storage in well ventilated area. Always keep the container tightly closed. Causes severe burnt in contact with eyes and skin. Use under protective clothing, keep tightly mask, gloves, eye-glasses and overalls. In case of any contact with skin, wash immediately with plenty of clean water. Irritates the respiratory system. Do not smell product and its vapors. In case of any accident or indisposition, consult immediately a physician. Work in well ventilated areas. Do not use on non-acid resistant materials. As it's a highly corrosive product, direct contact with metal surfaces (i.e. aluminum, inox, iron, copper, chromium etc.) darken the surface coating and color due to oxidation. The direct contact of product vapors (by means of evaporation) with metal surfaces will also show the same oxidation effect. Well ventilate the working areas. Consult for technical advice for any of your unknown applications and questions.

- S1/2** Keep out of reach of children under protective storage.
- R42/43** May cause sensitization by inhalation and by skin contact.
- S24/25** Avoid contact with skin and eyes.
- S26** In case of contact with eyes, rinse immediately with plenty of water and seek for medical advice.
- S28** In case of contact with skin, wash immediately with plenty of water.
- S38/39** In case of insufficient ventilation, wear suitable respiratory equipment.
- S45** In case of accident or if you feel bad, seek medical advice immediately (show the label if possible).
- S46** If swallowed, seek medical advice immediately and show the label.
- R20/21** Harmful by inhalation and skin contact.
- R36/37/38** Irritating to eyes, respiratory system and skin.

FABKIM NET

СРЕДСТВО ДЛЯ СНЯТИЯ ПЯТЕН И ОСТАТКОВ ЦЕМЕНТА

О ПРОДУКТЕ: В составе имеется гидрохлорид и фосфорная кислота. Удаляет остатки цемента за короткий срок времени. Подходит для снятия пятен после ремонта и остатков уплотнителя с керамических плит (полы, стены, фарфоровые плиты) и подобного рода укладочных материалов. Не подходит для природных камней (травертин, мрамор, природный гранит и т.д.), чувствительных к кислотам, для фарфора и керамики ручной работы. В случае сомнений рекомендуется провести пробу на небольшой части поверхности.

СПОСОБЫ ИСПОЛЬЗОВАНИЯ: В зависимости от состояния поверхности, средство можно использовать напрямую или же разбавив с водой объемом на 1-5. Перед использованием поверхность необходимо смочить. Протрите поверхность тщательно с помощью тряпки, губки или щетки. Подождите 5-10 минут для получения результата, затем смойте большим количеством воды. Не используйте перед и после очистителей, в составе которых имеются щелочные кислоты. Можно увеличить эффект средства механическим путем. Повторите процедуру при необходимости. Является абразивным веществом. Держите содержимое в плотно закрытом канистре, в проветриваемом помещении и вдали от детей. Во время использования берегите руки и глаза, при контакте с кожей и глазами немедленно смойте большим количеством воды и покажитесь врачу. Может стать причиной серьезных ожогов. Не вдыхайте запаха и паров продукта, возможно раздражение респираторных путей. Наденьте подходящую одежду, перчатки и маску. Не наносите на поверхности, чувствительные к кислотам. Прямой контакт с металлами (алюминий, нержавеющая сталь, железо, хром, медь и т.д.) может привести к окислению и почернению поверхности. Предотвратите контакт паров продукта с металлическими поверхностями. При использовании в случаях сомнений обращайтесь в технический сервис.

S1/2 Держите под ключом и вдали от детей.

R20/21 Запах и контакт с кожей может навредить здоровью.

R36/37/38 Раздражает глаза и респираторные пути.

R42/43 Требуется чувствительности при вдыхании и контакте с глазами.

S24/25/26/28 Не контактируйте с глазами и кожей. При контакте с глазами немедленно смойте большим количеством воды и обратитесь к доктору. При контакте с кожей смойте большим количеством воды.

S38/39 В непроветриваемых местах используйте с помощью специальных оборудований и маски.

S45/46 При несчастном случае, если почувствуете слабость, обратитесь к врачу (при необходимости покажите этикетку). В случае проглатывания немедленно обращайтесь к врачу и покажите эту этикетку.